



## Ignacio Mier reitera la necesidad de pelear para reformar al Poder Judicial

Un grupo de mujeres trans que fueron ingresadas por la diputada María Clemente García para exigir políticas públicas, rayonearon y bloquearon las puertas de cristal que están en el ingreso principal del Salón de Sesiones para la sesión de Congreso General. Por otra parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, fue enfático, al señalar que pelearán con todas las armas jurídicas, porque lo que hizo el Poder Judicial es anticonstitucional, porque fueron no solamente en contra del mismo Poder Judicial, violaron el artículo 17 de la Carta Magna. “Es verdaderamente increíble que los responsables del control constitucional en este país, en aras de proteger intereses que afectan el interés general, estén favoreciendo amparos”, comentó el legislador morenista

[https://drive.google.com/file/d/1U\\_VmgE-pNjODNmsTKJQI\\_5lib\\_LYu-h3/view](https://drive.google.com/file/d/1U_VmgE-pNjODNmsTKJQI_5lib_LYu-h3/view)